

Festliche Ernennung des Einstellungsjahrgangs Frühjahr 2021

01.09.2023

An den Ausbildungsstandorten in Baden-Württemberg (Herrenberg, Biberach, Bruchsal, Lahr und Wertheim) wurden 230 Polizeiobermeisterinnen und Polizeiobermeister verabschiedet.

Ab 01. September 2023 dürfen sie alle jetzt ihren Polizeidienst antreten und werden schon sehnsüchtig bei den Präsidien erwartet. Das Landespolizeiorchester spielt hervorragend in Herrenberg und das Polizeimusikcorps Karlsruhe sorgt für den feierlichen Rahmen in Bruchsal. In Biberach beeindruckt eine Kollegin mit herausragender Stimme. Familien, Freundinnen und Freunde sind diesmal auch dabei, nachdem die Vereidigungen (zu Beginn der Ausbildung) Corona bedingt ohne sie stattfinden mussten. Bei den Reden geht es unter anderem um gemeinsam und einzeln gemeisterte Herausforderungen, Verantwortungsbewusstsein und lebenslanges Lernen. In Herrenberg wird das durch ein kurzweiliges Video von einer Teamaufgabe im Wald sichtbar. Biberach lässt einen Schüler zu Wort kommen. Eindrücklich schildert er die Schwierigkeiten, die mit Online Schulungen und Corona Einschränkungen verbunden waren. Die Freude über die bestandene Prüfung überwiegt bei den Anwesenden jedoch deutlich. Die Ernennung ins Beamtenverhältnis auf Probe ist der Beginn des „real live“ im interessanten und abwechslungsreichen Polizeiberuf.

Petra Wiesel, ständige Vertreterin des Landesvorsitzenden, merkt nach dem Besuch in Herrenberg und Biberach an:

"In diesem Ausbildungsjahrgang sind rund 40 Prozent Frauen - das ist gut so. Hoffentlich denken die Verantwortlichen im Innenministerium, aber auch beim Finanzministerium und im Landtag daran, dass wir mit dieser neuen Generation in der Polizei die Vereinbarkeit von Beruf und Familie weiter mit Leben erfüllen müssen. Das bedeutet, diese jungen Menschen werden Familien gründen und in Elternzeit gehen – auch die Männer. Um diese Fehlzeiten zu kompensieren brauchen wir weiter hohe Einstellungszahlen in den kommenden Haushaltsjahren und eine grundsätzliche Erhöhung der Haushaltsstellen bei der Polizei."

Thomas Krohne, stellvertretender Landesvorsitzender, war in Bruchsal dabei und gibt zu bedenken:

"Wir freuen uns über die Verstärkung, wir brauchen die jungen Kolleginnen und Kollegen dringend. Auch die Kriminalpolizei braucht Nachwuchs und spürt bislang landesweit leider viel zu wenig von der Einstellungsoffensive."

Die Einladungen zu den Festakten am 29. und 30. August 2023 an den fünf Ausbildungsstandorten wurden uns sehr kurzfristig übersandt. Leider konnten wir deshalb in Lahr und Wertheim als BDK nicht dabei sein. Dennoch wünschen wir euch natürlich ALLEN einen guten Start ins Polizeileben und kommt gesund aus den Einsatzlagen wieder nach Hause.